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＜平成 30年度 議会報告会記録＞ 

［日  時］平成 30年 11月 19日(月) 午後 6時 30分～ 

［会  場］東山公民館 

［参加者数］14名 

［担 当 者］2班：◎岡野、○水間、日里、宇治、関野、小林   （◎班長、○副班長） 

 

意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(1)RDFボイラー について 

・見通しはどうか、又、農業のまちなので農業ハウスへ

の活用を進める事を議会で論議して欲しい。 

 

(1)  

・固形燃料ゴミを燃料化し、現在、ハイランドふらの・

生涯学習センターで利用している。前市長の時に農業

ハウスでも利用できれば、という答弁は頂いています。 

・今回の補正予算で最終完成となる予定。基板の変更等

により２４時間自動運転が可能となると聞いている。

農業ハウス用の小型化の話は、今後の課題と聞いてい

る。 

 

(2) 災害対策について 

・自然災害が多い。浚渫、用水管理等、治水対策に力を

入れて欲しい。 

・3月の水害で建物、飲料水の被害があったが、応急処置

だけで終わった。飲料水に関しては２軒以上であれば

市で対応するが、１軒では対応できないと言われた。 

(2)  

・災害が起きてからでなく治水対策、２級河川の浚渫等

自分達も受け止めたい。 

・担当部局に確認。対応済み。 

 

(3)スマート農業について 

・ICTを活用したハウスの温度管理データーを取る機械は

対象にならないのか。 

 

(3) 

・現在 GPS自動操舵システム・ハウスの自動換気が対象。

来年は範囲拡大を、検討の方向。 

 



- 2 - 

 

意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(4)鳥獣被害対策について 

・シカ、クマ等被害が多いが今後どのような対策を考え

ているか。 

(4) 

・シカに対してはくくり罠をもっと広める事が有効であ

る。 

 

(5)住宅リフォーム事業について 

・合併浄化槽の補助はあるのか。 

 

(5) 

・現在、合併浄化槽単独の事業は無くなり、住宅リフォ

ーム促進事業で対応している。 

 

(6)コミュニティーバスについて 

・高齢者の在宅支援で、コミュニティーバスでサロン等

に行く事が多くなっているので、予算を抑えてやってい

るので、予算を増やしてほしい。 

(6) 

・ご意見として受け取る。 

 

(7)人口減少問題について 

・将来人口１４，０００人と言われています。富良野を

どうもっていくか、若者の富良野の知名度が低い。知名

度アップを図っていただきたい。 

 

(7) 

・17,000とか 14,000とか言われているが、そうしない為

に、まず、仕事があること、経済建設委員会で調査を

行っている。 

 

(8)地籍調査について 

・補正予算の中身について 

(8) 

・現状を説明。 

 

(9)その他 

・樹海小学校跡地を子供の全天候型遊び場に。 

・地域おこし協力隊、東川町では２２名いる富良野市は 2

～3名、活用のしかたを考えるべき。 

・東山からでも富良野市街の学習塾に行けるようコミュ

ニティーバスの利用 

・公営住宅の水洗化 

(9) 

・ご意見として受け取る。 

 

 


